

令和4年度 事業報告および決算



コロナウイルスも社会福祉協議会も変化の年だった令和4年度

昨年度は、Withコロナに向けた新たな段階への移行が進み、みなさんと推進してきた地域福祉活動が少しずつ再開できるようになりました。ウイルスの変化に対応しながら、様々な取り組みを行うことで、コロナ後の新たな地域のすがたが見えてきた一年となりました。

お互いに支えあうつながりづくり

- お互いさま命のネットワーク活動 …協力機関：56事業所
- ふれあいサロン活動^{*1} …14自治区の取り組みを支援
- 生活支援コーディネーター …2人配置
- 話し合いの場 …1回、38人参加
- 地域介護予防活動支援事業
 - ・出前楽しく健康教室 …2会場・全72回、延4,213人参加
 - ・脳若トレーニング教室 …全12回、14人受講
 - ・介護予防サポーター養成講座 …全12講座、9人受講（9人修了）
 - ・介護予防サポーターのつどい^{*2} …37人参加
 - ・ケア・トランポリン運動教室 …前後期・各20回、62人受講
- 在宅介護者のつどい^{*3} …16人参加
- 囲碁将棋大会 …27人参加
- 社協夏まつり …中止
- 障がい者クリスマス交流会 …中止
- おもちゃ図書館 …55日開館、延450人利用
- 岡垣町内社会福祉法人連携協議会
職員研修会 …25人参加



私たちの暮らしの基盤は「地域」にあります。地域の絆、人と人とのつながりや困ったときに助けあえる関係、支えあう仕組み作りが重要となってきました。

社会福祉協議会では、コロナウイルス感染症の状況を見ながら、これまで中止していた事業や活動を再開し、コロナ後を見据えて取り組みました。

みんながつながる
お互いさま^まの地域づくり

地域でともに生きる環境づくり

- 相談事業 …総合福祉相談窓口：746件、法律相談：69件
- 社協だよりの発行 …年間6回（奇数月：全戸配布）84,000部
- 訪問介護・居宅介護支援事業 …延2,726人利用
- 送迎サービス事業 …延244人利用
- 福祉機器貸与事業 …延104台
- 配食サービス事業 …256日間、延26,393食
- 共同募金運動実績 …5,302,688円
- いこいの里受託管理運営 …延95,362人利用



令和5年度は、動き始めた人も、一歩をふみ出そうとしている人も一緒に『みんながつながる、お互いさまの地域づくり』をテーマに、住民主体の地域福祉活動を推進していきます。
みなさん一人ひとりの参加よろしく願います。